
Presentan alternativas de terrenos para emplazar nuevo Hospital
Carlos Van Buren en Valparaíso

Con el propósito de continuar avanzando -de forma conjunta- en la búsqueda de un espacio
para la construcción de un nuevo Hospital Carlos Van Buren, en la comuna de Valparaíso, se
llevó a cabo hoy la sesión del comité intersectorial conformada para este propósito,
instancia en la que se dieron a conocer, por parte del Servicio de Salud Valparaíso – San
Antonio (SSV-SA), diversas alternativas en donde se podría emplazar el proyecto.

De esta forma, en la instancia coordinada desde el Gobierno Regional de Valparaíso, se
contó con la participación del Gobernador Regional Rodrigo Mundaca, junto a actores
relevantes y servicios públicos de la zona, destacando gremios de la salud, seremi de la
cartera, servicio de salud, representantes del Hospital Van Buren, además del diputado
Tomás Lagormarsino, y consejeros regionales.

Anuncio Patrocinado

Así, el director (S) del SSV-SA, Cristian Gálvez, presentó diez alternativas de terrenos en
donde se podría emplazar el hospital, destacando espacios en el centro de Valparaíso junto
al actual hospital; sitio cercano al camino La Pólvora cruce Ruta 68; sitio cercano a la Ruta
60CH- Norte; y Ruta 60CH- poniente; en sector San Roque Sur; y sector San Roque Norte;
dos sitios en sector cercano a fundo Pajonal (Av. Alemania); sitio curtiembre en Placilla de
Peñuelas; al igual que una propuesta que considera el terreno actual en donde se encuentra
el hospital.
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El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, valoró los avances en la
búsqueda de terrenos por parte del Servicio de Salud Valparaíso- San Antonio,
puntualizando que “Hizo una presentación muy precisa sobre la oferta pública y privada que
hoy día existe en la región para poder tener un nuevo Hospital Van Buren (…) Van 12 años
que se está trabajando en buscar un terreno donde poder habilitar un nuevo hospital Van
Buren, que dé cuenta también de las necesidades que hoy día tenemos. Este es el hospital
más importante de la región, que atiende pacientes oncológicos de la tercera, la cuarta, y
nuestra región también, y -por tanto- quiero valorar esta instancia, quiero valorar el trabajo
que ha hecho nuevamente el Servicio de Salud Valparaíso- San Antonio y hemos concordado
convocar nuevamente para el día 12 de octubre”.

En ese sentido, el director (s) del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, Cristian
Gálvez, detalló sobre el proceso de búsqueda que “En esta fase preliminar los terrenos
disponibles, tanto en Valparaíso como en los alrededores, tienen que dar cuenta de un
conjunto de especificaciones técnicas. Hay que entender que nuestra red asistencial
requiere de un conjunto de necesidades de las cuales el servicio y la red asistencial debe
hacerse cargo. Y, en ese sentido, no se ha descartado ninguna posibilidad, tanto en términos
de altura, de las edificaciones, de los terrenos que están disponibles en cada uno de los
establecimientos que tiene la red asistencial, como también de espacios que sean de
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privados para poder evaluar la mejor alternativa posible para este terreno”.

La seremi de Salud, Lorena Cofré, complementó que “Queremos sentar, ojalá, un antes y
un después en cómo se han hecho las cosas hasta ahora, considerando además que hay una
expectativa ciudadana y nosotros queremos ser cuidadosas y cuidadosos con esa expectativa
ciudadana. Yo también soy usuaria del Hospital Van Buren, y también considerar en esta
colaboración a las organizaciones de la sociedad civil que son los usuarios y las usuarias que
también tienen mucho, mucho que decir”.

Por su parte, el diputado Tomás Lagomarsino recalcó que “Tenemos un largo proceso por
delante, estos procesos no son ni sencillos ni cortos, pero yo quiero valorar tremendamente
el esfuerzo que ha hecho el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio de presentar pública y
transparentemente los terrenos a evaluar, donde tenemos múltiples alternativas del sector
privado; donde tenemos la alternativa del mismo Hospital Carlos Van Buren , y donde
eventualmente pueden haber otras alternativas”.

Finalmente, tras la reunión, el director del hospital Carlos Van Buren, David
Gutiérrez, concluyó que “La sensación es de esperanza y de agradecimiento. Creo que nos
hemos juntado con los referentes técnicos, políticos, y administrativos, y el consenso es lo
que nosotros esperamos, esperamos un nuevo Hospital Van Buren. Sabemos que nadie
puede prometer un hospital en dos años, tres años, pero sí tener un proyecto tan sólido
como las presentaciones que hubo hoy. Así que nos retiramos contentos. Creemos que hay
una dirección de servicio, que hay una seremi, que hay un Gobierno Regional, que hay un
Consejo Regional, que nos está apoyando, y que podemos tener resultados positivos”.
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y tú, ¿qué opinas?


